

Ibagué, 6 de abril de 2025

Comunicado de prensa 500

‘Minga’ de la Alcaldía revivió siete parques de la comuna Cinco

El esfuerzo de la comunidad, las autoridades y el equipo de Infibagué, fue clave para embellecer estas zonas de esparcimiento.

Con el incentivo de recuperar las zonas de recreación y deporte, y por supuesto, de compartir en comunidad de un delicioso sancocho, líderes, vecinos, Ejército, Interaseo, colectivos juveniles y el equipo de Infibagué, recuperaron durante el fin de semana siete parques de la comuna Cinco de Ibagué.

En todos estos espacios se ejecutaron labores de poda, rocería, despeje de luminarias, soldadura a máquinas de juego y de actividad física; pintura, demarcación de las canchas, recolección de basura, entre otras acciones.

“Los parques por los aguaceros y falta de cuidado estaban muy deteriorados. Hoy agradecemos a la Alcaldesa y al equipo de Infibagué por hacer estas acciones, pero nosotros, las personas que tenemos sentido de pertenencia, tenemos la esperanza de que la gente cuide y ayude a preservar”, indicó Martha Gómez, líder de la comuna Cinco.

Por su parte, el gerente de Infibagué, Edilberto Pava, también hizo un llamado a los ciudadanos para despertar su sentido de pertenencia y cultura ciudadana.

“En asocio con la comunidad hicimos la intervención de siete parques, tres del Jordán Cuarta etapa, dos del Jordán Octava etapa, en la Novena etapa fue uno y otro en La Campiña. Pero queremos aprovechar esta oportunidad para decirles a los habitantes, que por más esfuerzo que hagamos, no hacemos nada, si la comunidad no se apropia y cuida estos espacios”, aseguró Pava.

Es pertinente recordar, que con la ‘Minga’ de la comuna Cinco, ya son seis las jornadas que se han llevado a cabo, lo cual ha impactado de manera positiva a cerca de 30 parques de la ciudad.